

C'est une histoire vraie, plus ou moins. Ca a commencé pendant une sortie scolaire à la montagne. Nous avons fait une randonnée qui s'est mal terminée. Un matin, on nous a proposé d'aller nous balader sur les hauteurs de la montagne. Nous avons marché pendant deux heures et nous sommes arrivés en haut de la montagne. Nous voyons le ciel bleu et les collines enneigées. J'ai senti quelque chose de froid sur ma peau. De la neige. Je me suis retournée et j'ai vu toute ma classe commencer une bataille de boules de neige. Tout le monde lançait de la neige. Avec des amis nous partions un peu plus loin. Des personnes de notre classe se trouvaient près de la falaise pour regarder le paysage et d'autres jouaient au ballon plus loin. Mes amis et moi allons se promener. Nous sommes revenus une heure plus tard et rien n'avait changé. Des gens jouaient et d'autres regardaient le paysage. La classe s'est rassemblée pour rentrer et là, un garçon de la classe tira fort dans le ballon qui se dirigea vers le vide sous la falaise. Le petit groupe d'élèves qui regardaient le paysage, n'ont pas vu le ballon arriver. Malheureusement une des filles se le pris dans la tête et le ballon a été lancé avec une telle puissance qu'elle tomba. Les pompiers la retrouvèrent morte au pied de la falaise.

Flora PEREGO

